



Communiqué/Kemmennadenn

Le Parti Breton apporte son soutien aux salariés de Michelin Vannes/Gwened

Le Parti Breton/Strollad Breizh du Morbihan, par la voix de son secrétaire de fédération, apporte son soutien total aux 300 salariés de Michelin. Il dénonce la fermeture de l'usine vannetaise sans concertation et s'inquiète des répercussions sur l'emploi et l'économie locale. Il appelle les élus à dialoguer dans les plus brefs délais avec la direction du groupe Michelin afin que celle-ci accompagne le reclassement de chaque salarié. Il demande également aux chefs d'entreprise de privilégier l'emploi des Bretons en Bretagne pour limiter la casse sociale.

Une fois de plus, la politique de réindustrialisation d'Emmanuel Macron montre ses limites dans un État centralisé, responsable d'une pression fiscale excessive qui ruine la compétitivité de nos entreprises. La Bretagne doit prendre en main les politiques industrielles et fiscales pour encourager les implantations d'entreprises, soutenir l'emploi en Bretagne et garantir une juste rémunération du travail. Nous encourageons les Bretons à consommer local pour assurer la pérennité de nos entreprises et de nos emplois. Il en va de notre esprit d'entreprise et de notre attachement à la valeur travail.

Pierre-Alexandre Lugué

Secrétaire de la Fédération Morbihan du Parti Breton/Strollad Breizh